



México, 28 de Mayo de 2015.

MUNICIPIO DE ESCUINTLA, CHIAPAS, DECLARADO TERRITORIO LIBRE DE MINERÍA

LA RED MEXICANA DE AFECTADOS POR LA MINERÍA (REMA) ENVIA UN SALUDO Y UNA FELICITACIÓN AL H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DE ESCUINTLA, CHIAPAS, POR MANIFESTARSE EN CONTRA DE LA ACTIVIDAD MINERA.

EN UN COMUNICADO DIRIGIDO AL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA Y AL GOBERNADOR DEL ESTADO DE CHIAPAS, FECHADO EL 13 DE MAYO DEL 2015, EL PRESIDENTE MUNICIPAL JUAN CARLOS MÉNDEZ CORDOVA MANIFIESTA QUE EL MUNICIPIO DE ESCUINTLA NO ES APTO PARA LA ACTIVIDAD MINERA Y QUE EL TERRITORIO NO SE VENDE, POR LO QUE DECLARA AL MUNICIPIO "LIBRE DE MINERÍA".

EN EL MUNICIPIO DE ESCUINTLA, CHIAPAS, EXISTEN OFICIALMENTE 8 CONCESIONES MINERAS PARA EXTRAER ORO, PLATA, COBRE, TITANIO, FIERRO, PLOMO Y ZINC. SIN EMBARGO, EN LOS MUNICIPIOS CONTIGUOS TAMBIÉN EXISTEN MUCHAS MÁS CONCESIONES MINERAS COMO SON EN ACAPETAHUA, MAPASTEPEC, ACACOYAGUA, ENTRE OTROS.

POR ELLO NOS PARECE DE SUMA IMPORTANCIA QUE LOS MUNICIPIOS Y SUS PUEBLOS BLINDEN SUS TERRITORIOS DEL MODELO EXTRACTIVO MINERO QUE ACARREARÍA POBREZA, DEFORESTACIÓN Y CONTAMINACIÓN DEL SUELO, AIRE Y AGUA, ENTRE OTRAS AFECTACIONES.

EL MUNICIPIO DE ESCUINTLA SE SUMA A OTROS MUNICIPIOS DE DIVERSOS ESTADOS DEL PAIS QUE DECLARAN SUS TERRITORIOS LIBRES DE MINERÍA, ASÍ COMO DE COMUNIDADES, PUEBLOS, EJIDOS Y ORGANIZACIONES POR TODO EL TERRITORIO NACIONAL.

¡TERRITORIOS LIBRES DE MINERÍA!

REMA

Red Mexicana de Afectados por la Minería (REMA)/M4

Correo: inforema.mexico@gmail.com

Twitter: [/REMAmx](#), Facebook: [REMAMX](#)

Página web: www.remamx.org